



Port-Vila, mardi 14 février 2023

Chers Parents.

Le Comité de Gestion vous souhaite une très bonne rentrée 2023. Nous espérons que vous avez passé de bonnes fêtes de fin d'année et que vous avez pu profiter de l'ouverture des frontières pour revoir familles et amis.

L'année 2022 a marqué la fin d'un cycle difficile et compliqué pour tous. L'établissement, l'ensemble des équipes pédagogiques et administratives ont su faire preuve de résilience, d'adaptation et de bonne volonté pour faire face à cette période. Ce cycle s'est achevé par un changement d'équipe de Direction, et le départ à la retraite d'Anne-Marie Fiakaifonu, image de l'Ecole depuis 38 ans, que nous remercions pour toutes ces années de service et à qui nous souhaitons une retraite calme et bien méritée.

L'année 2023 ouvre un nouveau cycle avec une feuille de route bien chargée. L'augmentation des effectifs que nous enregistrons depuis quelques années continue et est plutôt une bonne nouvelle pour notre établissement. Le projet d'agrandissement sera au cœur de notre action cette année, avec l'achat d'un terrain et la réactualisation du projet entamé il y a 3 ans. Nous sommes conscients qu'il nous faut agir vite afin de pouvoir accueillir nos élèves dans les meilleures conditions et envisager sereinement le futur de l'établissement en respectant la politique souhaitée par l'AEFE.

Avec l'ouverture des frontières et les accords renouvelés avec le gouvernement, le recrutement a enfin été facilité et nous avons pu remplir les différents postes vacants pour la rentrée. Le projet de restructuration de l'Administration continue avec toujours pour objectifs de faciliter le fonctionnement interne mais aussi améliorer la coordination avec vous, parents, pour un service optimisé.

En parallèle, nous travaillons étroitement avec la Direction, nouvellement en place depuis août, afin d'assurer un enseignement de qualité et proposer à nos élèves une offre pédagogique variée et adaptée.

Nous remercions les équipes enseignantes, pédagogiques, administratives et techniques pour leurs investissements et l'AEFE qui nous apporte chaque année son support financier et son expertise. Merci à vous aussi, parents, qui suivez vos enfants toute l'année, et qui donnez de votre temps et permettez à cette école d'exister.

Nous vous souhaitons une belle année à vous tous et surtout à nos élèves de la Maternelle au Lycée, et vous remercions de la confiance que vous portez à toutes les personnes qui permettent à votre établissement de fonctionner.

Le Comité de Gestion